

**Ibagué, 6 de octubre de 2024**

**Comunicado de prensa 2153**

## **Alcaldía entregó indumentaria deportiva a campeones municipales de Juegos Intercolegiados**

*Los deportistas beneficiados representarán a la ciudad en la fase departamental, en las disciplinas individuales y de conjunto, que iniciarán el próximo 15 de octubre.*

La Alcaldía de Ibagué reafirma su compromiso de facilitar y garantizar la práctica deportiva en la ciudad; esta vez, desde el Imdri, se hizo entrega de indumentaria a los campeones municipales de los Juegos Intercolegiados.

El acto se llevó a cabo en las instalaciones del Complejo Cultural Panóptico donde deportistas, entrenadores y rectores salieron satisfechos por el respaldo que han encontrado durante la vigencia 2024.

*“Estamos felices por este tipo de eventos, el deporte es la mejor manera de transformación para las nuevas generaciones, ellos son nuestro mayor orgullo y por eso los vamos a seguir acompañando”,* dijo Johana Aranda, alcaldesa de Ibagué.

El Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación superó la meta de inscripción llegando a la cifra de 6.775 estudiantes participantes en los 36 deportes que se habilitaron. Además, resaltó el acompañamiento de la ciudadanía durante cada una de las fechas programadas.

La fase departamental de los Juegos Intercolegiados iniciará a partir del próximo 15 de octubre en los escenarios que son administrados por el Municipio, garantizando el nivel y calidad competitiva en las categorías prejuvenil y juvenil de ambas ramas.